
Topics  ２年生進路講話がありました  

４月２０ 日(木)の７限に「２年生進路講話」 を行いました。  

 

日本福祉大学 進学アドバイザー 田中良二先生の講演 

志望校の決め方から失敗する受験生のパターンまで、受験についての幅広い話を、ユニ

ークな語り調子で具体的にしていただきました。生徒は先生の話に引き込まれながら様々な

知識を得て、有意義な１時間となりました。 

《生徒の感想から》 

・今日の講話を聞いて思ったことは、私はまだ何の準備もできていないということです。大学も

学部もあまり情報を集められていないし、目標も決まっていないからです。でも大学の選び方

はいろいろあるということがわかったし、Ａタイプの決め方しか今まで考えてこなかったけど、Ｂタ

イプの大学へ入ってから夢を決める方法もあることがわかり、大学も選びやすくなったと思いま

す。今やるべきことは志望校を決めることなので、焦らずにたくさんの情報を集めて取捨選択

していきたいです。 

・今日聞いた内容はすごくためになりました。まだ自分の勉強法を見つけられていないので、

集中できる時間を何回も分けてやるというやり方でやってみたいと思います。  


